

令和4年11月1日発行

☆失敗は成功のもと☆

朝夕が肌寒い季節となりました。体調を崩しやすい時期でもありますので生活リズムを整えながら過ごしていきましょう。先月は運動発表会の参加ありがとうございました。予行練習では園庭と校庭の違いに戸惑い自分の場所が分からなくなったり、リレーではアンカーではない子が走ってしまうなどということがありました。しかし、その後の練習では、子どもたち自身で反省を活かして自分の場所、どこを走るか等を子ども同士で確認をして、成功、失敗を繰り返しながら本番まで練習を一生懸命行いました。本番では、子ども達「一人一人が成功させる!」、「みんなで頑張ろう」という意気込みが見られ、身体表現、バルーン、ダンス、リレーと活き活きとした表情で行っていたことに成長を感じます。

運動発表会後の朝の会ではなぜ成功したのかと尋ねると、さくら組のみんなの心が一つになって頑張ったから」、「ママとパパの応援が力になった」等と答えが返ってきました。成功体験が子どもたちにとって良い経験になり、今後の活動、また就学後も失敗を恐れずに積極的に取り組み、壁にぶつかったときにどのようにすればよいかクラスの友だちと考えていける力が身についていけたらよいと思います。

今月のねらい

友だちとのやりとりを丁寧にして遊ぶ。

今月の行事

人参大根掘り・歯科検診・子どもシアター・お店屋さんごっこ

活動予定

散歩(紅梅公園・石川橋公園)、針を使った製作

お店屋さんごっこの品物作り体育指導・コオーディネーショントレーニング



★友だちに優しく伝えてみよう★

運動発表会も終わり自信がついてきた子どもたちは、朝の会で大きな声で発表をしたりすることが出来るようになってきました。しかし一方で、遊んでいるときや間違えてしまった友だちに対して強い言い方をしてしまう子がいます。本人は悪気がなく強い言い方になっているようで気づいていない場合が多く保育者が真似をして同じようにいってみると気づいています。クラス内でもどのような伝え方をすればよいか、また強い言い方で言われた友達も言い方が怖いからやさしくいってほしいなどと友だちに言えるように声を掛けています。

ご家庭でも、強い言い方をしている時は、本人が 気づけるような声掛けをしていただけるようにご協 力お願いいたします。

お知らせ

就学に向けて、11月から午睡時間が短くなります。最初のうちは疲れやすくなるため、 早寝・早起きをして生活リズムを整えていき ましょう。